
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Philip G.

Anwesend Christopher D., Dominik R., Hauke N., Jan L., Johanna R., Maximilian R., Philip G., Tobias M., Florian B., Frederik B.,

Datum 03.12.2012 18:00–19:15

Tagesordnung

| | |
|--|----------|
| 1 Post | 1 |
| 2 Protokolle anderer Fachschaften | 1 |
| 3 Termine und Aufgaben | 1 |
| 3.1 Termine | 1 |
| 3.2 Aufgaben | 1 |
| 4 Berichte | 2 |
| 4.1 Fachbereichs-Evaluation | 2 |
| 4.2 HoBiT ¹ | 2 |
| 4.3 Kröckelbach | 2 |
| 4.4 Anerkennung von Leistungen von Studiereneden aus dem Ausland | 2 |
| 5 Google Kalender | 2 |
| 6 FBR² | 2 |
| 7 Vollversammlung | 3 |
| 8 NfE³ | 3 |

1 Post

Keine Sinnvolle

2 Protokolle anderer Fachschaften

Haben wir gelesen.

3 Termine und Aufgaben

3.1 Termine

6. Dezember 2012 16:00: Glühweinverkauf

11. Dezember 2012 14:00: FBR⁴-Sitzung

13. Dezember 2012 18:00: Feuerzangenbowle

31. Januar 2013 12:00: Vollversammlung (S3|06 051)

3.2 Aufgaben

Aufgabe: FSK⁵-Light mit iST und Mechatronik (Jan)

¹Hochschul- und BerufsinformationsTage

²Fachbereichsrat

³Nachrichten für Elektrotechniker

⁴Fachbereichsrat

⁵Fachschaftenkonferenz

Aufgabe: Herausfinden, ob es wirklich einen “Ermächtigungsbeschluss” der PK⁶ für Herr Haun gibt (FBR-Vertreter)

4 Berichte

4.1 Fachbereichs-Evaluation

Die Studierenden haben bei der Evaluation des Fachbereichs nicht viel Einfluss und auf die Fachschaft kommt wohl damit auch nicht besonders viel Arbeit zu. Bei einem Gespräch zur Beurteilung des Fachbereichs sollen ca. 15 Studierende aus möglichst vielen verschiedenen Semestern anwesend sein. Nachdem ein abschließender Bericht vorliegt, wird der Fachbereich Zielvereinbarungen mit dem Präsidium ausarbeiten.

4.2 HoBiT⁷

Es kam eine E-Mail von Frau Gloger, dass diesen Mittwoch (05.12.2012) um 13:00 Uhr eine Besprechung zur HoBiT stattfindet. Dabei geht es für uns hauptsächlich darum, die Exponate der einzelnen Institute kritisch zu begutachten, die auf der HoBiT ausgestellt werden sollen. Tobias und Philip werden bei dieser Besprechung anwesend sein.

Jan kommt zur Sitzung um 18:30

4.3 Kröckelbach

Die Häuser, die Schäden zu begleichen hatten, haben dies bereits getan. Auch wurde ein Schaden zurückgenommen, da dieser nicht auf uns zurückzuführen und auch das Haus nicht von uns gebucht war. (Philip wurde doch nicht geblitzt).

4.4 Anerkennung von Leistungen von Studierenden aus dem Ausland

Hauke war bei Herr Haun wegen der Anerkennung von Leistungen von Studierenden aus dem Ausland. Herr Haun fragt immer zuerst beim AAA⁸ an, ob eine Anerkennung formal möglich ist. Ist dies nicht der Fall, kann der Studierende dagegen Widerspruch einlegen. Über diesen entscheidet dann das Dezernat II. Es entscheidet auch darüber, ob es in der Regelung Ermessensspielraum gibt. Hauke wird sich in den nächsten Tagen die Version des AAA dazu anhören und sich die Richtlinien zeigen lassen, nach denen das AAA über Anerkennungen entscheidet.

5 Google Kalender

Wir wurden darauf angesprochen, dass in unserem Google Kalender auf der Homepage keine Termine eingetragen sind. Der Protokollant wird jedes Mal nach der Sitzung die neuen Termine eintragen. Heute werden das erste mal alle im Protokoll festgehaltenen Termine übernommen.

6 FBR⁹

Da heute Einsendeschluss für den FBR ist überlegen wir uns, welche Themen wir einbringen wollen.

- Arbeitsweise und Befugnisse innerhalb der Prüfungskommission
- Vollversammlung ankündigen
- Prof. Zoubir und Prof. Steinmetz für die Bereitstellung des Raums für die Vollversammlung danken

⁶Prüfungskommission

⁷Hochschul- und Berufsinformationstage

⁸Akademisches Auslands Amt

⁹Fachbereichsrat

7 Vollversammlung

Die Vollversammlung ist jetzt auf den 31.01.2013 im Raum 051 im HBI festgelegt. Sie beginnt um 12:00 Uhr und der offizielle Rahmen endet um 14:30 Uhr. Danach ist noch weitere Zeit für offene Diskussionen eingeplant.

Die Themen werden sein:

- Reakkreditierung
- Lernplatzsituation am Fachbereich
- Zentraler Zugang zu Lehrmaterial (siehe <https://openlearnware.hrz.tu-darmstadt.de>)
- Zustand der Lehre am Fachbereich

Dominik wird sich mit Ramkumar (AStA¹⁰ Referent für Finanzen und Internationale Studierende) treffen, um zu überlegen, wie man die Diskussionen nicht ausschließlich für deutschsprachige Studierende zugänglich machen kann. Bei uns gibt es derzeit noch keine sinnvolle Lösung. Leider ist es für uns auch nicht einfach, solch eine große Diskussion komplett auf Englisch abzuhalten.

Es gibt schon einen Vorschlag für ein Plakat, der mehrheitlich positiv angenommen wird.

Wer beim Bewerben der Veranstaltung oder allgemein helfen möchte, soll eine E-Mail an vollversammlung@fs-etit.de schreiben.

8 NfE¹¹

Die nächste NfE soll bis nächsten Sommersemester fertig sein. Der genaue Redaktionsschluss wird auf der nächsten Fachschaftssitzung festgelegt.

Wer mitmachen will schreibt eine E-Mail an redaktion@fs-etit.de.

¹⁰Allgemeiner Studierendenausschuss

¹¹Nachrichten für Elektrotechniker